



### BOTSWANA SERUKAN KOMITMEN KOLEKTIF TERHADAP PENGEMBANGAN TEKNOLOGI

Menteri Komunikasi, Pengetahuan dan Teknologi Botswana Thulagano Merafe Segokgo (kedua dari kanan) dan perwakilan dari Huawei menghadiri peluncuran produk Huawei di Huawei Telecom Congress 2024 di Gaborone, Botswana, Selasa (16/4). Pihak berwenang di Botswana telah memperbarui penekanan mereka pada peran penting informasi, teknologi, dan pembelajaran dalam mendorong keberhasilan ekonomi, dan menyerukan kerja sama antar pemangku kepentingan.

## Kalah Pemilu Parlemen, Presiden Korsel Berjanji Lebih Dengarkan Masyarakat

Yoon mengindikasikan tak berniat mundur dari rencananya meningkatkan penerimaan mahasiswa baru di sekolah kedokteran.

**SEOUL(IM)** - Presiden Korea Selatan Yoon Suk Yeol meminta maaf setelah Partai Kekuatan Rakyat (PPP) yang dipimpinnya, kalah telak dalam pemilihan umum parlemen pekan lalu.

"Saya minta maaf karena gagal memperhatikan dan menjunjung tinggi keinginan masyarakat," kata Yoon dalam pertemuan kabinet di Seoul, Selasa, seperti disampaikan seorang pejabat senior kepresidenan.

Permintaan maaf tersebut disampaikan enam hari setelah PPP dikalahkan dalam pemilu 10 April 2024. PPP hanya memenangkan 108 kursi di Majelis Nasional yang beranggotakan 300 orang.

Permintaan maaf tersebut disampaikan enam hari setelah PPP dikalahkan dalam pemilu 10 April 2024. PPP hanya memenangkan 108 kursi di Majelis Nasional yang

beranggotakan 300 orang. Mengartikan kekalahan pemilu sebagai evaluasi publik terhadap cara dia menjalankan pemerintahan, Yoon menekankan pentingnya komunikasi dengan rakyat.

"Kita semua harus dengan rendah hati menerima sentimen masyarakat yang terungkap dalam pemilu," ujarnya.

Mengartikan kekalahan pemilu sebagai evaluasi publik terhadap cara dia menjalankan pemerintahan, Yoon menekankan pentingnya komunikasi dengan rakyat.

"Kita semua harus dengan rendah hati menerima sentimen masyarakat yang terungkap dalam pemilu," ujarnya.

Ia berjanji akan lebih banyak berkomunikasi dengan sikap yang lebih rendah hati dan fleksibel, serta menjadi orang pertama yang mendengarkan sentimen publik dengan

cermat. Pemilu ini dipandang sebagai keputusan tegas terhadap pemerintahan Yoon selama dua tahun terakhir, dari total lima tahun periode masa jabatan sebagai presiden.

Perdana Menteri Han Duck-soo, Kepala Staf Kepresidenan Lee Kwan-soo dan sebagian besar sekretaris senior kepresidenan telah menawarkan pengunduran diri untuk bertanggung jawab atas kekalahan tersebut.

Yoon, presiden pertama sejak demokratisasi Korsel yang bekerja dengan parlemen yang dikuasai oposisi selama lima tahun masa jabatannya, menghadapi semakin banyak seruan untuk mengubah jalannya urusan kenegaraan dan meningkatkan hubungan dengan Majelis Nasional.

"Meskipun dalam dua tahun sejak pelantikan saya, saya hanya memperhatikan rakyat dan mengambil jalan demi kepentingan nasional, saya gagal memenuhi harapan rakyat," kata Yoon kepada kabinetnya dalam pidato pembukaan yang disiarkan langsung.

"Padahal, saya telah menentukan arah yang benar dalam urusan kenegaraan

dan berusaha semaksimal mungkin untuk mewujudkannya. Namun, saya yakin saya kurang dalam menciptakan perubahan yang bisa dirasakan oleh masyarakat," ujarnya, menambahkan.

Yoon secara khusus mencatat kurangnya kepedulian terhadap warga Korsel yang mengalami kesulitan. Salah satunya, dengan mengatakan meskipun pemerintah telah melakukan upaya terbaik untuk mengendalikan inflasi, meningkatkan kesehatan fiskal, menambah pasokan perumahan dan melindungi investor saham ritel.

Namun, tak satu pun tindakan tersebut yang cukup untuk memenuhi kebutuhan mendasar masyarakat berpenghasilan rendah. "Pada akhirnya, betapa pun besarnya arah kehidupan bernegara dan betapa pun baiknya kebijakan yang kita dorong, jika masyarakat tidak bisa merasakan perubahan nyata, maka pemerintah gagal menjalankan perannya," ujarnya.

"Saya akan mendekati diri kepada masyarakat dan menggali lebih dalam kehidupan masyarakat,

mendengarkan kesulitan di lapangan, dan lebih aktif mengurus kehidupan masyarakat," lanjut Yoon.

Yoon kemudian berjanji untuk mempercepat penerapan kebijakan yang bermanfaat bagi masyarakat sambil mengisi kesenjangan, dengan mengumpulkan opini publik melalui pertemuan-pertemuan di balai kota. Namun, ia mengindikasikan bahwa ia tidak berniat mundur dari rencananya untuk meningkatkan penerimaan mahasiswa baru di sekolah kedokteran.

Sebuah isu yang telah menyebabkan ribuan dokter muda meninggalkan pekerjaan mereka sebagai bentuk protes. Sehingga mengganggu layanan kesehatan di Korsel sejak Februari lalu.

"Saya akan terus mengupayakan tiga reformasi besar di bidang ketenagakerjaan, pendidikan, dan pensiun, serta reformasi medis, dengan tetap memperhatikan pendapat rasional. Pemerintah harus memenuhi tanggung jawabnya semaksimal mungkin sambil bekerja sama secara erat dan lebih jauh dengan Majelis Nasional," ujar Yoon. ●tom

### Dua Anggota Geng Tembaki Rumah Aktor Bollywood Salman Khan

**MUMBAI(IM)** - Rumah aktor Bollywood, Salman Khan di Mumbai menjadi sasaran penembakan anggota geng kriminal terkenal bernama Bishnoi. Dua pelaku berhasil diidentifikasi dan ditangkap pada Selasa (16/4), setelah aksinya terekam kamera CCTV.

"Kedua pria berusia 24 dan 21 tahun itu ditangka di negara bagian Gujarat. Kami berhasil menemukan kedua tersangka di dekat sebuah kuil," ungkap petugas polisi distrik Kutch, Mahendra Bagaria, seperti dimuat AFP.

Serangan di apartemen Salman terjadi pada Senin (15/4), pukul 05.00 pagi waktu setempat. Kedua pelaku menembaki apartemen Salman sebanyak 4 kali, sebelum akhirnya pergi dengan menaiki sebuah motor.

Gangster Bishnoi membeberkan bahwa mereka adalah dalang dibalik penembakan di apartemen Salman Khan.

Khan menjadi sasaran Bishnoi sejak tahun 1998, karena menembak dua ekor blackbuck atau

antelop India, sejenis kijang dalam perjalanan berburu rekreasi.

Anggota komunitas Bishnoi mengajukan kasus pidana terhadap Khan atas penembakan blackbuck.

Khan dijatuhi hukuman lima tahun penjara oleh pengadilan setempat karena melanggar Undang-Undang Perlindungan Satwa Liar pada tahun 2018.

Namun hukuman tersebut ditangguhkan di tingkat banding hanya beberapa hari setelah Khan dikirim ke penjara, sehingga pemimpin geng Lawrence Bishnoi mengancam akan membunuh Salman.

Salman menanggapi serangan di apartemennya dengan cukup tenang. Dia mengaku kerap mendapat ancaman seperti itu. "Mereka ingin dapat perhatian," kata Salman Khan kepada media.

Setelah penembakan itu, Salman melakukan tindakan pencegahan dengan memperkuat penjagaan di sekitar kediamannya dan keluarganya dijaga oleh polisi setelah adanya insiden ini. ●tom

## PBB Umumkan Seruan Global Bantuan untuk Gaza

**HAMILTON(IM)** - Persekutuan Bangsa-Bangsa (PBB), Selasa (16/4), mengumumkan pihaknya akan meluncurkan seruan global untuk mengumpulkan bantuan senilai 2,8 miliar dolar AS atau sekitar Rp 45,7 triliun untuk Jalur Gaza dan Tepi Barat yang diduduki Israel.

Kepala Kantor PBB untuk Koordinasi Urusan Kemanusiaan (OCHA) di Wilayah Palestina yang Diduduki Andrea De Domenico mengatakan dua juta yang selamat dari genosida Israel di Gaza tengah berjuang untuk hidup setiap hari.

Namun, hanya sedikit bantuan yang bisa dibawa ke wilayah kantong yang penduduknya sejak lama hidup dalam blokade Israel

itu. "Kenyataannya hanya ada sedikit bantuan yang bisa kita bawa ke Gaza untuk mengatasi pengungsian dan kelaparan," kata De Domenico, mengutip Anadolu, Rabu (17/4).

De Domenico menuturkan seruan global untuk dana bantuan akan diluncurkan pada Rabu. Seruan tersebut adalah "untuk mendukung tiga juta orang yang teridentifikasi di Tepi Barat dan Gaza." Sebanyak 90 persen dari bantuan tersebut akan disalurkan ke Gaza dan PBB pada awalnya berencana meminta dana empat miliar dolar AS (Rp 65,2 triliun) tetapi dikurangi karena terbatasnya kemampuan distribusi bantuan.

Kelaparan di Gaza, katanya,

disebabkan oleh tidak adanya makanan, kebersihan, air dan fasilitas kesehatan. "Ketidakpastian menjadi kenyataan sehari-hari bagi masyarakat di Gaza," ucapnya.

Lebih lanjut ia menyampaikan keluarga yang datang ke selatan Gaza telah mengunjungi sebanyak tujuh kali dan dua hari lalu timnya melihat ribuan orang mengantre ke arah utara.

Terkait desas-desus pasukan Israel telah mengizinkan atau akan mengizinkan orang untuk kembali ke Utara, ia membenarkan bahwa beberapa warga memang menerima panggilan telepon yang dimaksudkan untuk menyarankan agar mereka dapat kembali. ●ans



PEKERJA MEMBERSIHKAN PATUNG RAJA SEJONG DI SEOUL

Para pekerja membersihkan patung perunggu Raja Sejong di Seoul, Korea Selatan, Selasa (16/4). Pembersihan patung raja rutin dilakukan setiap tahun ini mengerahkan puluhan petugas dan juga menggunakan alat-alat khusus karena patung berukuran sangat tinggi dan besar.

## Junta Myanmar Pindahkan Suu Kyi ke Tahanan Rumah

**MYANMAR(IM)** - Junta Myanmar telah memindahkan ikon demokrasi Aung San Suu Kyi yang mendekam di penjara ke tahanan rumah. Peraih Nobel berusia 78 tahun itu tengah menjalani hukuman 27 tahun penjara karena sejumlah dakwaan pidana, mulai dari korupsi hingga pelanggaran aturan Covid-19.

Suu Kyi tak terlihat di depan umum sejak militer menahannya saat mereka merebut kekuasaan dalam kudeta tahun 2021, dan dia dilaporkan menderita masalah kesehatan.

Sumber militer yang tidak mau disebutkan namanya mengatakan kepada AFP, Rabu (17/4), Suu Kyi dan mantan presiden Win Myint telah dipindahkan dari penjara ke tahanan rumah.

Junta juga mengumumkan pada hari Rabu bahwa 3.300 tahanan akan dibebaskan sebagai bagian dari amnesti rutin untuk memperingati festival tahun baru negara tersebut.

Belum jelas apakah tindakan penahanan rumah Suu Kyi bersifat sementara atau merupakan pengurangan resmi hukumannya.

Juru bicara junta Myanmar, Zaw Min Tun mengatakan cuaca panas telah mendorong pihak berwenang mengambil tindakan untuk melindungi para tahanan yang rentan.

"Tidak hanya Daw Aung San Suu Kyi dan U Win Myint tetapi juga beberapa tahanan lama diberikan penahanan yang diperlukan karena cuaca yang sangat

panas," kata Zaw Min Tun kepada AFP.

Media lokal melaporkan bahwa selama persidangan yang berlangsung berbulan-bulan, Suu Kyi menderita pusing, muntah-muntah, dan kadang-kadang tidak bisa makan karena infeksi gigi.

Putranya, Kim Aris, mengatakan kepada AFP pada bulan Februari lalu, bahwa Suu Kyi masih ditahan di kompleks yang dibangun khusus di ibu kota yang dibangun militer, Naypyidaw.

Kompleks tersebut tidak memiliki AC di tengah panas terik dan sel-sel beton bocor selama musim hujan, menurut ekonom Australia, Sean Turnell, mantan penasihat pemerintah Suu Kyi yang ditahan di sana selama berbulan-bulan.

Suu Kyi sebelumnya telah menghabiskan sekitar 15 tahun dalam tahanan rumah di rumah keluarganya di tepi danau era kolonial di pusat komersial Yangon, setelah ia menjadi terkenal selama demonstrasi besar-besaran menentang junta pada tahun 1988.

Junta Myanmar mengatakan bahwa amnesti tahanan pada hari Rabu mencakup 13 warga negara Indonesia dan 15 warga Sri Lanka yang akan dideportasi. Tahanan lainnya akan dikurangi hukumannya seperenam, kata junta dalam sebuah pernyataan, kecuali bagi mereka yang dihukum karena pelanggaran serius, termasuk tuduhan pembunuhan, terorisme dan narkoba. ●ans

## AS akan Jatuhkan Sanksi Baru kepada Iran atas Serangan terhadap Israel

**WASHINGTON(IM)** - Amerika Serikat berencana menjatuhkan sanksi baru kepada Iran dalam beberapa hari mendatang atas serangan yang diluncurkan negara tersebut terhadap Israel, kata Menteri Keuangan AS Janet Yellen pada Selasa (16/4). Tindakan tersebut diharapkan dapat mengurangi kapasitas Iran untuk mengekspor minyak.

"Sehubungan dengan sanksi, saya sepenuhnya berharap bahwa kami akan mengambil tindakan sanksi tambahan terhadap Iran dalam beberapa hari mendatang," kata Yellen dalam konferensi pers di sela-sela pertemuan musim semi Dana Moneter Internasional (IMF) dan Bank Dunia di Washington.

Rencana penerapan sanksi ini diumumkan setelah Iran meluncurkan ratusan drone dan rudal menuju Israel pada Sabtu lalu, dalam serangan langsung pertama yang dilakukan Republik Islam terhadap negara Yahudi tersebut. Israel menyebutkan jumlah tembakan dari Iran totalnya lebih dari 300 drone dan rudal.

Iran telah bersumpah akan melakukan pembalasan setelah 1 April, ketika pesawat tempur Israel diduga mengebom kompleks kedutaan Iran di Damaskus, Suriah dan menewaskan tujuh petugas militer Iran termasuk dua komandan senior. Israel tidak membenarkan atau membantah bertanggung jawab atas serangan tersebut.

Yellen mengatakan AS tidak akan membenarkan instrumen sanksi sebelum diterapkan, namun semua opsi untuk mengganggu pendanaan Iran terus dibahas dalam semua diskusi yang ia ikuti.

Ia berkata bahwa Departemen Keuangan dan Departemen Luar Negeri telah AS mengambil tindakan sebelumnya untuk menahan perilaku "destabilisasi" Iran dengan mengurangi kemampuannya untuk mengekspor minyak.

"Jelas, Iran terus mengekspor sejumlah minyak. Mungkin ada lebih banyak lagi yang bisa kami lakukan. Saya tidak ingin memperlihatkan pratinjau kegiatan sanksi kami yang sebenarnya, namun yang pasti hal ini tetap menjadi fokus sebagai bidang yang mungkin bisa kami atasi," ujarnya.

Departemen Keuangan berupaya meminta bantuan dari Tiongkok, mitra G7 dan pemasok global utama lainnya untuk mengi-

kan kemampuan Iran untuk terus mengekspor minyak dan memperoleh mikroelektronik yang digunakan untuk drone yang diluncurkan terhadap Israel dan dijual ke Rusia, kata seorang pejabat senior departemen kepada wartawan.

Pejabat itu memastikan bahwa lonjakan harga minyak terutama disebabkan oleh ketidakpastian geopolitik, dan bukan sanksi AS. Ia mencatat bahwa sanksi-sanksi di masa lalu tidak menyebabkan kenaikan harga minyak.

"Kami akan melakukan pembicaraan dengan semua pemasok utama di seluruh dunia. Termasuk negara-negara di G7; termasuk Tiongkok. Semua negara ini harus berperan dalam membatasi kemampuan Iran untuk mendapatkan akses terhadap barang-barang yang mereka gunakan. membuat senjata," kata pejabat itu.

Dalam sambutannya, Yellen berjar serangan Iran terhadap Israel akhir pekan lalu dan pendanaannya terhadap kelompok militan di Gaza, Lebanon, Yaman dan Irak mengancam stabilitas di Timur Tengah dan dapat menyebabkan dampak buruk pada perekonomian.

AS menggunakan sanksi keuangan untuk mengisolasi Iran dan mengganggu kemampuannya mendanai kelompok proksi dan mendukung perang Rusia di Ukraina, kata dia.

Departemen Keuangan telah menargetkan lebih dari 500 individu dan entitas yang terkait dengan terorisme dan pendanaan teroris oleh rezim Iran dan proksinya sejak awal pemerintahan Biden pada Januari 2021, kata Yellen.

Hal ini termasuk menargetkan program drone dan rudal Iran serta pendanaannya terhadap kelompok militan Palestina Hamas, Houthi di Yaman, Hizbullah di Lebanon, dan kelompok milisi Irak, katanya.

"Dari serangan akhir pekan ini hingga serangan Houthi di Laut Merah, tindakan Iran menancam stabilitas kawasan dan dapat menyebabkan dampak buruk terhadap perekonomian," katanya, tanpa memerinci dampak yang dimaksud.

Selain Iran, Yellen mengatakan Washington terus menggunakan alat-alat ekonomi untuk menekan Hamas dan menargetkan kekerasan ekstrem yang dilakukan pemukim Yahudi di Tepi Barat, sambil berupaya memastikan sistem perbankan berfungsi di sana dan mendukung program IMF di Yordania dan Mesir. ●tom